

Antón afirma que la evolución del Ebro en los últimos años hubiera garantizado el trasvase

El conseller asegura que con la ejecución del plan el río todavía vertería al mar 31.000 hectómetros cúbicos



REDACCIÓN E

El conseller de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda, José Ramón García Antón, aseguró ayer por medio de un comunicado que, en los últimos años, el comportamiento del Ebro "hubiera garantizado de forma total el trasvase" y que "tras realizar los cuatro trasvases correspondientes al período 2003-2007, el río aún vertería al mar 31.000 hm³".

De este modo, García Antón reiteró que "la única solución viable y efectiva para paliar la sequía que existe en España es el trasvase del agua del Ebro y afirmó que "las cifras así lo avalan". "Negar el agua a los valencianos es insolidario, sobre todo porque la Comunidad tiene un uno por ciento de la cuenca del Ebro", aseveró el conseller.

En este sentido, señaló que "está comprobado que el Ebro tiene una cuenca excedentaria suficiente para cubrir las necesidades de todos, y por eso exigimos el trasvase". Además, continuó, la Comunidad "cumple con sus deberes en aprovechamiento de recursos del agua", a la vez que recordó que Cataluña "pide aguas del Ebro y lo hace porque lo necesita, porque en los últimos años, el Gobierno de Zapatero ha llevado a cabo una nefasta política hídrica para todos". Así, destacó que "es una paradoja que los socios del Gobierno que se ha cargado el trasvase, ahora lo necesitan para garantizar el abastecimiento".

García Antón subrayó que el trasvase previsto para la Comunidad "es de 350 hectómetros cúbicos, lo que supone el siete por ciento del agua del Ebro que nadie utiliza y que cada año se vierte al mar".

Por su parte, el responsable de políticas municipales de la Gestora del PSPV-PSOE y concejal socialista en el Ayuntamiento de Valencia, Rafael Rubio, instó ayer al PP a que "trabaje" y "empiece por solucionar el problema que tienen muchos municipios valencianos en la red de agua potable".

Rubio criticó en un comunicado que el PP "está centrado en buscar el enfrentamiento constante con el Gobierno central, cuando lo que tiene que hacer es colaborar para mejorar la vida de los valencianos" y añadió que los populares "harían bien su trabajo si se preocuparan más por lo que pasa en la Comunidad y no por lo que ocurre fuera".

En relación con la polémica la compra de derechos del Ebro por Cataluña, el portavoz socialista de Medio Ambiente en las Cortes Valencianas, Francesc Signes, recordó ayer que la compra de derechos de agua del Ebro para abastecer a Barcelona ante la sequía que sufre es una actuación similar a la que el Gobierno ha llevado a cabo en los últimos años comprando derechos de agua del Júcar en Castilla La Mancha. Signes cifró la inversión en 22 millones de euros, que se han traducido en 60 hectómetros cúbicos (hm³) anuales para abastecer a la ciudad de Valencia a través del canal Júcar-Turía.